

Skiintensivwoche im Stubaital 2018

In der Woche vom 08. bis 14. April 2018 (= erste Woche des 4. Unterrichtsblocks) fand wieder die nun schon traditionelle Ski-Klassenfahrt der Bankenabteilung statt.

Diesmal ging unsere Reise, anders als in den Vorjahren, nicht ins Ahrntal, sondern nach Österreich ins Stubaital. Die zahlreichen erfahrenen Snowboard- und Skifahrer unter den SchülerInnen so wie neugierige Anfänger genossen eine rundum gelungene Woche am Stubaier Gletscher in Tirol, welcher mit 110 Pistenkilometern das größte Gletscherskigebiet Österreichs beherbergt.



Am Sonntag, den 08. April 2018, klingelte bei uns, 49 abenteuerlustigen Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe WBK16, der Wecker besonders früh, um mit unseren Lehrern Herrn Gehrmann Frau Nath, Frau Stelter und Herrn Stönner die lange Busfahrt nach Österreich anzutreten. Der Bus erwartete uns schon an der Schwimmhalle, so dass wir pünktlich um sieben in der Früh von Eschweiler aus nach Plöven im österreichischen Stubaital starten konnten.

Nach mehreren Zwischenstopps erreichten wir unsere Unterkunft, das Hotel White Mountain in Plöven gegen 18 Uhr. Nach Belegung unserer Zimmer und Einnahme des Abendessens wurde noch ein wenig gefeiert und dann wollten alle, in Erwartung des ersten Tages auf der Piste, nur noch schlafen.



Die Nacht war kurz, denn um 06.30 Uhr (die restlichen Tage begannen um 07.00 Uhr) trafen wir uns, bereits in Skikleidung, zum Frühstück. Da unsere Unterkunft leider nicht in der Nähe der Skibushaltestelle lag, brachte uns der Hotelinhaber (jeden Morgen) mit seinem Bus zur Haltestelle. Von dort fuhren wir dann ca. 40 Minuten bis zum Stubaier-Gletscher.



Am ersten Morgen folgten einige organisatorische Aufgaben (Skiausrüstung leihen, Skischränke mieten, Skischule aktivieren etc:).

Um 10 Uhr begann dann für zwei Anfängergruppen mit ihren Skilehrern Betty und Mano der Skikurs. Herr Stönner begann zur gleichen Zeit mit dem Aufwärmtraining und den ersten Fallübungen für die Anfänger der Snowboardfahrer.



Die restlichen Schüler mussten Ihre Ski- und Snowboardkünste bei Frau Nath und Herrn Gehrman vorführen und wurden dann in Gruppen eingeteilt, die in den folgenden Tagen alleine oder in Begleitung der Lehrkräfte die Pisten unsicher machen durften.



Mittags trafen sich alle wieder zum Essen und Erfahrungsaustausch im Kinderland!!!



Mit gegebenenfalls mehreren Kinderportionen gestärkt begannen nach ca. 1 Stunde wieder die Nachmittagsaktivitäten auf der Piste.

Alle hatten 5 Tage lang Spaß pur. 😄



Abgerundet wurden die Tage auf der Piste mit dem obligatorischen Après-Ski bis der Skibus uns wieder zum Hotelbus und dieser uns ins Hotel brachte.



Nach dem Abendessen traf man sich entweder zum Spielen, zum Fernsehen (Fußball) oder zum Feiern im hauseigenen Partykeller.

Ich sage nur: „Stubai statt Dubai“ und „Alles was im Stubai passiert, bleibt im Stubai“!!!!

Viel zu schnell verging die schöne Woche. Nach einem gelungenen Abschlussabend in Neustift traten wir am Samstag ohne Blessuren, aber müde und zufrieden die Heimreise an.

Hinter uns liegt nun eine erlebnisreiche Woche mit vielen schönen Begegnungen und guten Gesprächen, die zu einem neuen Zusammenhalt für die nun anstehenden Arbeiten in den beiden Blöcken geführt haben.

